

FRÜHLINGSAUSSTELLUNG – E-DAYS IN STANSSTAD 13. UND 14. APRIL 2024, 10.00 BIS 16.00 UHR

Bei E-PERFORMANCE geht die Post ab mit Elektro-Motorrädern von Energica und Elektro-Rollern von Kumpan & RAY. Viel Neues und viele Highlights gibt es an der Ausstellung an der Rotzbergstrasse 19 in Stansstad zu sehen!

Jetzt ist der perfekte Zeitpunkt, um die Faszination der Elektromobilität bei Motorrädern und Rollern hautnah zu erleben.

Unsere Welt bewegt sich rasant und es gibt keinen besseren Zeitpunkt, um die Vorteile der Elektromobilität für Motorräder und Roller zu erkunden.

Nicht nur mehr Fahrspass, sondern auch wirtschaftlich eine nachhaltige Alternative zu herkömmlichen Verbrennern sind die grossen Vorteile.

Viele Highlights sind zu erwarten, unter anderem:

- die neuesten Energica Elektromotorräder
- das gesamte Sortiment der Kumpan Elektroroller
- der neue RAY 7.7 Elektroroller
- alle SENA Neuheiten
- IXS 2023 Motorradbekleidung
- das SP-Connect Sortiment
- Möglichkeiten zum Probefahren und Austausch

Dabei sein und profitieren, und zwar von

- gratis SENA Headset Update
- attraktiven Angeboten
- Energica, Kumpan und RAY Probefahrten
- Erfahrungsaustausch mit unseren bestehenden Kunden
- kompetenter Beratung vor Ort
- und vieles mehr!

Das gesamte Team und Geschäftsführer Adi von Büren freuen sich sehr auf viele Interessierte und Besucher.

Pressedienst



Geschäftsführer Adrian «Adi» von Büren mit Sohn Marco von Büren.

E-DAYS

E-Performance AG

Rotzbergstrasse 19
6362 Stansstad

Weitere Informationen
finden Sie
auf unserer Website:

